GAZETTE DE CAMPAGNE DURBUY 40/1 20 NOVEMBRE 2018

③

Derniers mots attribués à Steve Jobs (2)

Vous pouvez employer quelqu'un pour conduire votre voiture ou gagner de l'argent pour vous, mais c'est impossible d'engager quelqu'un pour supporter la maladie et mourir pour vous.

Les choses matérielles perdues peuvent être retrouvées. Mais il y a une chose qui ne peut jamais être retrouvée quand elle est perdue - "la vie ».

Quelle que soit l'étape de la vie à laquelle nous sommes actuellement, avec le temps, nous serons confrontés au jour où le rideau se ferme.

Aimez votre famille, votre conjoint et vos amis ... Traitez-les bien. Chérissez-les.

Au fur et à mesure que nous vieillissons et devenons plus sages, nous réalisons lentement que porter une montre à 300 \$ ou 30 \$ ne change rien elles donnent toutes les deux la même heure...

Que nous ayons un portefeuille ou un sac à main de 300 \$ ou de 30 \$ - le montant à l'intérieur est le même;

Que nous conduisions une voiture de 150 000 \$ ou une voiture de 30 000 \$, la route et la distance sont les mêmes et nous arrivons tous à destination.

Que nous buvions une bouteille de vin à 1 000 \$ ou à 10 \$, la gueule de bois est la même;

Que la maison dans laquelle nous vivons mesure 3000 ou 300 pieds carrés - la solitude est la même.

Que vous voyagiez en première classe ou en classe économique, si l'avion tombe en panne, vous tombez avec lui .

Vous réaliserez que votre véritable bonheur intérieur ne provient pas des choses matérielles de ce monde, mais bien de votre cœur.

Steve Job

Lire est un pont de la misère vers l'espoir.

Koffi Annan

Les plus gros êtres vivants sont des champignons

Le champignon Annillaria gallica couvre 37 hectares. Des chercheurs l'ont découvert à la fin des années 1980 dans la péninsule supérieure du Michigan.

Ce champignon a au moins 2.500 ans. Les auteurs estiment son poids à 400 tonnes. (Le plus grand être vivant est naturellement américain).

Armillaria est un champignon basidiomycète qui possède des chapeaux de couleur jaune-brun. Ses filaments, les hyphes, se



développent sous terre en dégradant du bois mort. Ce champignon est un parasite qui peut tuer les tissus de la plante hôte grâce à des enzymes, ce qui lui permet de se développer sur de nombreux arbres.

Etrangement, le champignon mutait très lentement : pendant ses siècles d'évolution, il n'y a eu que 163 modifications génétiques dans son génome qui compte 100 millions de bases.

Concours de photographies La biodiversité à Durbuy







Admirez et participez sur www.durbuytude.be

GAZETTE DE CAMPAGNE DURBUY 40/2 20 NOVEMBRE 2018



Pollution automobile - À l'azote cette fois-ci

Des mesures des satellites confirment que la qualité de l'air anversois est problématique.

Ces données placent la Belgique parmi les quatre pays les plus pollués en Europe. Plus impressionnant : avec Taiwan, Buenos Aires et Paris, Anvers constitue un point chaud mondial.



« À Anvers, l'industrie portuaire a une influence sur la pollution de l'air que l'on ne peut nier. La combustion qu'elle génère est à l'origine d'une grande partie de cette pollution. Mais elle n'est pas la cause

principale: de très fortes concentrations en dioxyde d'azote au-dessus d'autres grandes villes du pays (Bruxelles, Charleroi, Liège ou Gand) s'expliquent par le grand nombre de voitures diesel ainsi que la densité de notre réseau routier. »

Un constat qui découle notamment du contraste frappant entre les cartes des concentrations en dioxyde d'azote mesurées durant la semaine et celles du week-end.

« Les navetteurs produisent un grand nombre d'émissions de dioxyde d'azote. Ces cartes confirment ce que l'on savait déjà : notre parc automobile est un véritable problème. »

Extrait du Soir

Voitures au diesel

Pendant des années, des environnementalistes, des politiciens, des scientifiques, des industriels nous ont convaincu que rouler au diesel c'était mieux. Faut-il encore croire aujourd'hui ceux qui changent d'avis et se renient sans explication ni justification? Ceux qui augmentent les accises sur le diesel à cause de ce nouveau consensus? J'attends des excuses et des explications. J'attendrai sans espoir, parce que la malhonnêteté intellectuelle n'est pas punissable et ne le sera sans doute jamais.

Marc Blasband



RutabaGac

Le GAC de la commune de Durbuy

commandes 26 novembre - livraisons 1 décembre

Quand les dieux veulent nous punit, ils exaucent nos prières.

Oscar Wilde

70 % de déchets en plus d'ici 30 ans, selon la Banque Mondiale.

L'importance de la source de cette information a mis les sites Internet de vulgarisation scientifique en émoi.

Et je dois l'avouer honnêtement, je suis aussi tombé dans le panneau. C'est comme un poisson d'avril bien conçu : on y croit et puis on sourit et on fait amende honorable.

Ces experts de la Banque Mondiale ont calculé comme si tout évoluait sans changement pendant les 30 années à venir. Or 30 ans, c'est long. Voyez le passé, c'était en 88. Souvenez-vous. C'était le gouvernement de Maertens VIII chez nous et en Allemagne, le mur était encore debout. Tchernobyl venait d'exploser et Fukushima était inconnu. Qu'est ce qui a changé depuis ? L'internet a pris un essor gigantesque. Les guerres au moyen Orient ont fait rage. La Yougoslavie a éclaté.

Qu'est ce qui va changer dans les 30 ans à venir.

Comment le monde et les pays vont-ils évoluer? Y
aura-t-il une grande crise ou une guerre qui va
ralentir considérablement la production de
déchets? Des bactéries qui mangent le
plastique auraient-elles été développées? ...

Ce rapport a cependant une valeur: il nous éveille à une des nombreuses menaces que nous, les humains, faisons peser sur la terre et sur notre avenir.

Marc Blasband

③

GAZETTE DE CAMPAGNE DURBUY 40/3 20 NOVEMBRE 2018

Le changement climatique empire : l'Académie des Sciences des États-Unis l'écrit.

Les océans sont plus chauds, grâce aux gaz à effet de serre que l'humanité pompe dans les airs. C'est pourquoi l'Académie des sciences états-unienne estime que c'est le moment de retirer du CO2 de l'atmosphère. Il y a plusieurs façons de réaliser ceci, depuis des machines grandioses, jusqu'à cette autre technologie étonnante, nommée plantes. Mais, quoi qu'il en soit, il faut accélérer le processus.

Les Tailleurs de crayons

Question aux partis: L'accord de Paris

Donald Trump, dans son infinie sagesse, a retiré les États-Unis de l'Accord de Paris concernant le climat.

L'académie des sciences de son pays le désavoue; ne serait-il pas temps maintenant d'exiger que les États-Unis reviennent au sein de l'accord de Paris, que le président fasse amende honorable et surtout qu'il paie pour tous les dommages que son action a occasionnés?

S'il refuse, l'Europe ne devrait-elle pas imposer des taxes pour compenser les avantages indus de cette position qui ne correspond pas à la réalité, telle que nous la voyons?

Autre question au sujet de la relation de l'Europe avec les États-Unis. Ils veulent que nous dépensions plus en armes (américaines) et nous entraînent dans des conflits qui ne sont pas les nôtres. Devons-nous envisager de quitter l'OTAN?

Et pouvons-nous accepter les menaces de taxes et de guerre commerciale avec des réponses faiblardes, pour ne pas être trop négatif?

Finalement, la sortie de l'accord avec l'Iran coûte à nos industries. Pouvons-nous exiger des réparations sur bases des fameux accords trans-atlantiques, TTIP et CETA, qui protègent les industriels des décisions souveraines qui leur seraient nuisibles?

Les tailleurs de crayons

Le mouvement des vestes jaunes prend de l'ampleur

Ce mouvement d'humeur populaire est compréhensible. Même si nous avons tous été surpris par son ampleur et sa résonance dans la population.

A mon avis, la raison n'est pas l'essence, mais le pouvoir d'achat, le transfert systématique

des revenu des couches les moins favorisées de notre société vers les plus riches.

Je n'ai pas vu beaucoup de références à ce combat dans les slogans. Cependant, les paradis fiscaux, les lobbies, les évasions fiscales, l'absence de taxations pour les plus riches sont à la base d'un déficit de bien-être qui n'a pas lieu d'être dans notre société.

Marc Blasband

Et encore un scandale financier : le football

J'ai relu plusieurs fois les articles du Soir au sujet du football leaks. Je n'y comprends rien. Et vous ?

En fait si, je comprends que partout, des responsables se remplissent les poches et utilisent cet argent pour s'offrir des avocats et des consultants qui les protègent. Nous avons les dirigeants que nous méritons, nous avons voté pour eux.

La presse fait son travail, soyons-en reconnaissants.

Marc Blasband

Repair Café

Jeter ? Pas question!

Réparons ensemble : c'est gratuit !

Samedi 24/11/18 14h ISC Rue des marais

En même temps que la donnerie

